



Vamos a subir (más) los impuestos pero no sabemos cuáles

Jueves 02 de julio de 2009, 20:32h

El Gobierno se ha enroscado en un laberíntico damero maldito. De un lado pone sobre la mesa compromisos para un mayor gasto público sobre todo en las llamadas políticas sociales, pero sin restar un euro de otras partidas. De otro lado se autoflagela con la promesa del pacto de la financiación autonómica intentando unir las piezas de un puzzle imposible salvo que a todos se les transfiera lo que piden. En fin, estropeada la manivela de la máquina de la fábrica de billetes, se recurre al endeudamiento en términos de máximo, lo que puede convertir en inviable al Estado no ya para nuestros nietos sino para nuestros hijos. Por si esto fuera poco se les escapa un titular, generador de alarma social, digno de pasar a los anales de la cárcel de papel de "La Codorniz". El Gobierno duda si subir los impuestos y cuáles. Todo ello después de haber incrementado por enésima vez los aplicados a gasolinas, tabaco y alcohol.



ENRIQUE ARNALDO

Catedrático y Abogado
331 artículos

Otra vez el esquilmo bolsillo del ciudadano es contemplado como el mejor instrumento para pagar los desmedidos gastos de un Gobierno y una Administración hinchados como un globo de feria. Los listos oficiales de turno tienen a bien recordarnos el Derecho tributario comparado y nos dicen que nuestro tipo medio de IVA está muy por debajo de la media europea y que el tipo máximo del IRPF todavía tiene recorrido al alza pues no llega al de los países de nuestro entorno.

Es una auténtica tomadura de pelo este comparatismo a la carta. En aquello que nos interesa somos los mejores del mundo mundial, pero cuando viene el caso estamos por debajo del umbral europeo. A veces nos conviene medirnos con Noruega y otra con Chipre y Portugal. Hace no mucho tiempo Zapatero aseveró que los franceses e italianos nos contemplaban con envidia. Pero, ¿hablamos en serio del funcionamiento real del Estado? o ¿preferimos seguir haciendo política de campanario?

Dejen de pensar en los impuestos y piensen en ser austeros, en suprimir Departamentos, en imaginar fórmulas de co-pago de servicios, en congelar subvenciones, en reducir personal, en reasumir competencias de las Comunidades Autónomas, en cerrar centros, en refundir instituciones... Olvídense de nuestros bolsillos agujereados por su desalentadora política fiscal. ¡Tómense ya las vacaciones! Y a su vuelta procuren fabricar ideas que no pasen por hacernos la vida aún más difícil.

zapatero Gobierno impuestos financiación opinión enrique arnaldo endeudamiento

gasto publico servicios partidas gastos ciudadano politicas sociales compromisos

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Si (0) No(0)

+ 0 comentarios



ÚLTIMAS NOTICIAS

- El Mallorca empatata dos veces al Elche | 2-2
- El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2

EDITORIALES

- Sánchez y sus socios, envabietados por el éxito de Ayuso
- Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos



VÍDEOS



NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos



Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad



Yolanda Diaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos



Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca



ENTRA Y DESCUBRE
TODO LO QUE TE OFRECE
TU CIUDAD

